

Cesen sufrimientos de nicaragüenses pide Papa

Ciudad del Vaticano, mayo 16 (AP). (Por Juan Carlos Gumucio). El Papa Juan Pablo II formuló hoy votos porque en Nicaragua "cesen los sufrimientos de un pueblo fiel y digno... que desea vivir en paz, buscando con profundo sentido social el necesario progreso sobre la Tierra".

El Papa formuló esos conceptos en un mensaje que dirigió a un grupo de obispos nicaragüenses en visita "Ad Limina" e hizo hincapié en la necesidad de afianzar la unidad de la Iglesia en ese país.

La audiencia fue el segundo contacto que el Papa ha tenido con representantes de esa jerarquía eclesiástica, desde la turbulenta visita que efectuó en marzo pasado a Managua y León.

El sábado pasado, Juan Pablo II recibió en audiencias separadas a cinco obispos nicaragüenses encabezados por el arzobispo Miguel Obando y Bravo, obispo auxiliar de Managua, pero no trascendió lo tratado.

Preocupación

El mensaje papal de hoy reiteró principalmente la preocupación de la Iglesia por la situación en Nicaragua, cuyas autoridades dijeron temer una intervención militar norteamericana a partir de continuadas incursiones de guerrilleros derechistas desde la frontera con Honduras.

En una cauta alusión a diferencias que han separado a

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NEGOCIADOR E.U. Ginebra, Suiza, mayo 16 (AP). Payl H. Nitzte, embajador y negociador norteamericano en las negociaciones sobre proyectiles y armas nucleares en Europa, entre Estados Unidos y la Unión Soviética, captado cuando llegaba ayer a Ginebra.

Dudan de resultados del "Grupo Contadora"

Caracas, mayo 16 (UPI). El vicepresidente de la Comisión de Política Exterior de la Cámara de Diputados, Luis Esteban Rey, expresó hoy dudas sobre las posibilidades de éxito del "Grupo Contadora" en su empeño en lograr la paz en la convulsionada región centroamericana.

Esteban Rey, un destacado analista de asuntos internacionales, se refirió es-

pecíficamente a la petición de Costa Rica para vigilar sus límites con Nicaragua y propuso que los observadores que se envíen a la frontera entre ambos países lleven asesores militares.

"Ojalá me equivoque, pero dudo mucho de los resultados de Contadora, porque de alguna manera, aunque esto no sea nuestro deseo, el conflicto se inserta en el enfrentamiento Este-Oeste", agregó.

Obreros protestan por campaña contra Walesa

Varsovia, mayo 16 (AP). Un grupo de obreros del puerto báltico de Gdansk, cuna de la proscrita federación laboral Solidaridad, formuló una firme protesta por lo que calificó como campaña de los medios estatales de difusión contra el ex jefe del sindicato Lech Walesa y su sacerdote personal, reverendo Henryk

Jankovski.

La carta, que se hizo circular hoy entre los reporteros occidentales, sigue a una serie de artículos de crítica contra Walesa y Jankovski tras las manifestaciones del 1 de mayo en 20 ciudades y las expresiones de descontento en menor escala el 3 de mayo.

Breves Internacionales

Ruta de transporte a C.A. pide C. Rica

San José, Costa Rica, mayo 16 (AP). Los industriales pidieron al gobierno un pronunciamiento sobre una ruta alterna de transporte a los países de Centroamérica, para superar los problemas creados por la situación de Nicaragua y El Salvador.

Los industriales señalaron que cada día que pasa se hacía más difícil la situación para el transporte terrestre, y algunos vehículos sufrieron serios daños en distintos puntos del área.

Destruyen licores en Kuwait

Kuwait, mayo 16 (Latin-Reuter). Las autoridades del musulmán Kuwait destruyeron más de 8.600 botellas de whisky y 2.400 de cerveza confiscadas por la policía y aduanas, dijeron funcionarios.

Testigos dijeron que la policía montó guardia mientras funcionarios aplastaron con una topadora de botellas en un vaciado de basura loca, derramando ríos de whisky que fueron a dar a las arenas del desierto.

Guyana no hace maniobras en Asequibo

Caracas, mayo 16 (UPI). El ministro de Defensa, general Vicente Narváez Chourion, dijo hoy que Guyana está efectuando maniobras militares en su territorio y no en la disputada región del Esequibo.

"Nosotros estamos enterados de que Guayana está efectuando maniobras militares en su territorio, no en el Esequibo" como lo afirmaron algunas versiones de prensa, dijo el ministro en la ciudad de Maracay, 109 kilómetros al oeste de Caracas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VOTAN ACUERDO. Beirut, Líbano, mayo 16 (AP). El ministro libanés de Relaciones Exteriores, Eli Salem, rodeado de periodistas al abandonar hoy el edificio del Parlamento en Beirut, después que los 80 miembros de ese cuerpo que asistieron a la sesión de hoy, votaron en favor de un acuerdo de retirada de tropas libanesas-israelíes, patrocinado por los EE.UU., pese a la oposición de Siria.

Se disuelve el conocido grupo musical Chamos

Caracas, mayo 15 (UPI). El grupo musical juvenil venezolano Los Chamos se disolvió por problemas con su casa disquera, informó su agente de prensa.

El conjunto formado por seis adolescentes, se separó porque el padre de tres de sus miembros, los hermanos Will, Walter y Winston Márquez, tuvo una agria discusión con el manager Esteban Trappiello en torno a los dividendos adeudados por la casa disquera", dijo el agente.

Exiliados de xenofobia argentino, Madrid

Madrid, mayo 16 (UPI). Unos 30 exiliados argentinos y latinoamericanos ocuparon hoy en forma pacífica durante dos horas el consulado de Argentina en Madrid, en protesta por la declaración de la Junta Militar Argentina sobre los desaparecidos.

Los ocupantes, que llegaron al consulado poco antes del mediodía, pretendían que los funcionarios diplomáticos transmitieran un mensaje a la Junta Militar argentina de protesta por los desaparecidos y por el documento elaborado al respecto por el gobierno castrense de Buenos Aires.

Dos horas más tarde el grupo abandonó el consulado en forma pacífica al parecer sin conseguir su objetivo.

Líbano e Israel acuerdan retiro

Beirut, mayo 16 (Latin-Reuter) (Por Hugh Carnegie). El Parlamento libanés respaldó hoy por unanimidad la decisión del gobierno de firmar un tratado con Israel para el retiro de tropas, patrocinado por los Estados Unidos, no obstante la inflexible oposición siria.

El acuerdo, completado tras cuatro meses de conversaciones, podría ser firmado mañana en Khalde, cerca de Beirut, y en la ciudad septentrional israelí de Kirya Shamoneh, dijo funcionario.

unque el presidente Amin Geyamel

tiene facultades para firmar tratados sin aprobación parlamentaria, la votación por un número de legisladores descrito como muy elevado fue considerada como un importante gesto de apoyo.

Reunida en sesión cerrada en medio de estrictas medidas de seguridad, la legislatura unicameral aprobó una declaración gubernamental que delineó la posición del gobierno.

Los diputados aprobaron luego levantando la mano una moción para "autorizar al presidente (del Parlamento) a

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUERDAN RETIRO. Jerusalén, mayo 16 (AP). El primer ministro de Israel Menachem Begin (primer plano, derecha), y el viceprimer ministro, Simcha Erlich (2o. de la derecha), el ministro del Exterior Yitzhak Shamir (2o. izquierda) y miembros

de la coalición parlamentaria de Begin, al participar hoy en la votación del Parlamento israelí para el retiro de las tropas de el Líbano. El ministro de Defensa, Moshe Arens (abajo, a la izquierda), no votó en la sesión por no pertenecer al Parlamento.